

Bismarck Seniorenstift

Erinnern, Gedenken, Verantwortung: Gemeinsam für Respekt und Menschlichkeit



Am Wochenende haben wir an die Reichspogromnacht erinnert und mit einem stillen Gedenken – Kerzen und Aushängen – an die Opfer und an diese dunkle Zeit der Geschichte gedacht.

Es ist ein Moment, der uns innehalten lässt und uns daran erinnert, dass wir gemeinsam Verantwortung für eine tolerante und friedliche Gesellschaft tragen, die auf Respekt und Menschlichkeit basiert.

Text: Karen Hilbig, Referentin für Kultur- und Netzwerkarbeit

Bild: Franziska Wollweber, Leitung Betreuung